

FAMILIA CAMINÓ POR LOS SUYOS

LOS VILLALTA SE APUNTARON



Una marea rosa inundó el paseo Colón.
DIANA MENDOZA

KAREN FERNÁNDEZ M.
karen.fernandez@lateja.co.cr

La familia Villalta se reunió ayer para recorrer el paseo Colón como símbolo de solidaridad con su tía Marita y los suyos.

Ellos se organizaron y mandaron a hacer una camiseta blanca, con el nombre de los familiares que han emprendido la lucha contra el cáncer, para demostrar la importancia del apoyo familiar para vencer esta enfermedad.

“Tita Rosa, tita Maya, tía Eli y tía Marita” eran los nombres que lucían orgullosos los Villalta, quienes llegaron de San Ramón de La Unión y de Pérez Zeledón.

Y es que esta enfermedad se ha ensañado con la familia desde hace ocho años, cuando se llevó a la primera de las víctimas, doña Rosario Villalta Calvo producto de un cáncer colorrectal, tres años después se llevó a doña Amalia Calvo por cáncer en el colon y hace dos a la otra hermana, Elizabeth Villalta, con un tumor cerebral. Hoy la lucha la enfrenta doña Marianella, a quien en marzo le dieron un baldazo de agua fría con la noticia de que tiene cáncer de seno.

“Actualmente estoy con tratamiento y hoy tengo la charla para la operación. La noticia golpea al principio, pero me ha ido tan bien que estoy con mente positiva”, explicó doña Marita.

Zancudo salvador. Otra de



La familia Villalta brindó su apoyo solidario con la causa. DIANA MENDOZA

las que dijo presente en la caminata, organizada por la Fundación Anna Ross, fue Cindy Monge, de 35 años y vecina de Alajuelita, que fue diagnosticada con cáncer de seno, en febrero de este año.

“Me picó un zancudo y cuando me rasqué, me sentí una pelotita y me fui a revisar”, contó la madre de tres hijos.

Ella admitió que no se hacía el autoexamen porque tenía la idea de que eso da después de los 40 o 45 años, pero ahora que ha asistido a las sesiones de “quimio” ha visto a varias jóvenes de 18 y 19 años.

Doña Cindy también asistió junto a su familia. Ella fue con su hijo, Mike, las gemelas Angélica y Amanda y su sobrina Kembly Arrieta.

“Debemos prevenir un poco

más. Antes el cáncer se veía como algo lejano y ahora es como una gripe y a todo mundo le da”, comentó la mujer.

Un ejemplo de lo que mencionó doña Cindy son los casos de Karol Espinoza y Vidal Correo, dos jóvenes, de 21 años, que perdieron una de sus piernas producto de un osteosarcoma (cáncer en el hueso).

“Me lo detectaron a los 17 años y desde hace tres terminé el tratamiento, desde entonces no me pierdo una caminata”, dijo Karol.

Pese a lo difícil que fue el proceso, hoy lo ve como una experiencia que le permitió aprender que uno no tiene la vida comprada y que no sabe qué va a pasar mañana, por eso debe ponerse sueños por los cuales luchar y vivir un día a la vez.



Kembly Arrieta, Angélica, Cindy, Amanda y Mike Monge dijeron presente. D.M.



Vidal Correo, Karol Espinoza y Jordan Solano vencieron el cáncer.

Esta es la décimo segunda edición de la caminata de la lucha contra el cáncer organizada por la fundación y según datos de Virginia Ross, este año asistieron entre 115 mil y 120 mil personas.

El recorrido salió del San Juan de Dios hacia La Sabana.

CREO QUE...



XINIA VALVERDE
DESAMPARADOS

“Vine a apoyar a las personas con cáncer porque uno no sabe si algún día va a pasar por lo mismo”.



MAINOR SÁNCHEZ
MORAVAL

“Hace seis meses sufrimos la pérdida de mi suegra por cáncer de seno, por eso venimos a apoyar”.

DIANA MENDOZA FERRER